



EL RECEPTOR
El paciente, de 47 años, espera entubado en el quirófano a que llegue el órgano del que depende su vida.

EL HOSPITAL DE LA SEGUNDA OPORTUNIDAD

Aquí se 'vuelve a nacer'. El hospital Virgen de la Arrixaca, en Murcia, es el centro que más trasplantes de órganos realiza en España. Nada menos que 443 el año pasado. Un hito que sería imposible sin la generosidad de los murcianos, líderes del mundo en donaciones de órganos, y sin la destreza y dedicación de sus cirujanos. Asistimos a una operación.

POR ALBERTO GARCÍA PALOMO / FOTOGRAFÍAS: JOSÉ MIGUEL CEREZO